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我的决定 

我 ___________ 相信耶稣是神的儿子，在十字架上为我们的罪死，被埋葬，并

从死理复活。我请耶稣进入我的心，成为我个人的救主。 

 

                                           日期：__________ 

（为培探者） 

 

 

姓名 ______________________________________________________ 

地址 ______________________________________________________ 

电话 ______________________________________________________ 

 

决志日期：                     教会或团契： 

栽培日期： 
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请用你的说话，作类似的祷告： 

「亲爱的天父，我承认我是个罪人，理当接受你的审判，但是我深信你爱

我，差遣耶稣来，为我的罪死在十字架上。恳求耶稣进入我的心，赦免我的罪，赐

我永远的生命，阿门！」。 

 

凡真诚呼求神拯救的人，神必按自己的应许，赐他永远的生命（罗马书10：

13）。凡愿意相信祂的，都必得救。 

如果你相信耶稣，你可以在盼望和平安中享安息，因为祂会带领祂每一个儿

女进到天堂去。 

这是你的选择 

接受意味着你得到生命 

（约翰福音1：12；启示录3：20） 

拒绝意味着你得不着永生；神的震怒常在你的身上 

（约翰福音3：36） 
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在图画里，人与神是分开的。本来，人与神是有连系的，神与亚当在伊甸园同行，后

来亚当和夏娃犯罪，人与神就分开了。圣经在罗马书首三章教导我们，不管我们在基督

徒或非基督徒家庭出生，我们都犯了罪。「因为世人都犯了罪，亏缺了神的荣耀」（罗

马书2：23）。 

人拼命尝试自己去建筑通往天国的桥梁，他们最常用的办法就是靠自己的善行，可

是，在神的眼里，这些都如破布一般（以赛亚书64：6）。 

另一些人尝试通过高尚的道德情操来到达神那里，但是，人一般都不能按照自己的道

德标准去生活，更何况在神的道德标准之下呢？就是神给人最基本的律法 — 「十

诫」，人也是无法遵守的，问题是出于人心中的诡诈（耶利米书17：9）。 

教育也不是这问题的答案。知识加强了我们的罪疚感。仅仅知道真理，并不能叫神赦

免我们的罪。「原来在神面前，不是听律法的为义，乃是行律法的称义」（罗马书2：

13）。 

有人会说：「宗教肯定能救我们」。不是！就算是宗教，也不能叫我们与永活的神复

和。有宗教信仰是件好事，它能导人向善，它告诉我们什么该作，什么不该作。不过，

无论是印度教、伊斯兰教、犹太教、天主教或是基督教，都不能饶恕我们的罪，拯救我

们的灵魂，只有神才可以作这事。罪人不需要更多宗教信仰，他只需要一位救主！ 
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耶稣为拯救世人而死，但是不是全人类都会得救，原因何在？因为神不会勉强你相

信，你有选择的权利。你的选择，会决定你永远的命运。那么，我们怎样才能得救呢？ 

耶稣说：「…. 那听我话又信差我来者的，就有永生，不至于定罪，是已经出死入生

了」（约翰福音5：24）。现在，你听到耶稣的话语，你必须相信，才能得到永生。 

相信什么呢？相信耶稣为你的罪被钉死在十架上，埋葬了，从死里复活，并相信祂是

神的儿子，接受祂成为你个人的救主。 

你现在愿意相信吗？当你这样作，你就有永生了，将来，你不会被神定罪，被送往地

狱去，因为你过往、现在跟将来所犯的罪，神都赦免了。耶稣基督在十架上流出的宝

血，遮盖了我们的罪。你确实已经出死入生了！ 

耶稣说：「看啊，我站在门外叩门，若有听见我声音就开门的，我要进到他那里去，

我与他，他与我一同坐席」（启示录3：20）。耶稣在你的心门外叩门，你愿意现在就

打开你的心门，以信心的祷告，邀请耶稣进入你的心吗？ 
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人不仅都有罪，并且罪的结果是死亡，「因为罪的工价乃是死」（罗马书6：23）。

人不是为死亡而创造的，神创造人的目的是让人与祂沟通，可惜因为亚当的犯罪，人类

因此要承受死亡。 

而且，圣经告诉我们：「…. 按着定命，人人都有一死，死后且有审判」（希伯来书

9：27）。 

神的审判是必然的…. 无可逃避的。每一个人都要在全能的神面前接受审判，罪还没

有得到赦免的人，会被送到地狱去。地狱本来是为魔鬼撒旦和牠的使者所预备的（马太

福音25：41）。 

这是一幅可怕的图画，人何等的无助，他没法凭自己的努力进到天堂。 

人因自己的罪被咒诅，与神隔绝。罪 --- 死亡 ---- 审判，人陷于绝望之中（以弗

所书2：12）。 
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但是，因着神的大爱，祂为我们提供了脱离苦海的路。在创世以前，神设计了一个奇妙

的计划，把属自己儿女，领回祂的面前。只有一个人，能把世人和神连结在一起。这个人

属人，也属于神。如果他不是人，他不能代表人类；如果他不是神，他便不能拯救我们。 

因此，神差遣了祂的独生子主耶稣基督降世为人。耶稣基督是由童女马利亚所生的，祂也

是藉圣灵所生的神子。耶稣基督并不部分是人，部分是神，祂是真正的神，也是真正的人。

在神学上，我们称祂是「真神」和「真人」。唯有耶稣基督，才有资格作我们的救主！ 

耶稣行了许多神迹奇事，不过，我们不是因耶稣的神迹而得救。耶稣基督也有很多奇

妙的教训，但我们也不会因遵从祂的道德教训而得救。 

耶稣医治了很多人，可是身体的痊愈，并不能保证灵魂得到医治。事实上我们不是因

耶稣一生所作的奇事而得救。耶稣的一生，除了证明祂是神的儿子外，为着拯救世人，

祂还要作更多的事。 

耶稣要为我们的罪被钉死在十字架上。这是多么奇妙！在十字架上，耶稣为我，为你

而死。基督的十字架，是一度由死亡通向永生的桥梁。 

耶稣不仅为我们的罪死，祂从坟墓里复活，叫我们称义（罗马书4：25），并且可以永

远活着，作神的儿女。这是个福音，是历史里的福音。「….就是基督照圣经所说的，为

我们的罪死了。而且埋葬了；又照圣经所说，第三天复活了」（哥林多前书15：3，4）。 

但是，因着神的大爱，祂为我们提供了脱离苦海的路。在创世以前，神设计了一个奇妙
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远活着，作神的儿女。这是个福音，是历史里的福音。「….就是基督照圣经所说的，为

我们的罪死了。而且埋葬了；又照圣经所说，第三天复活了」（哥林多前书15：3，4）。 


